~ 真理の道 ・ 誠の道 ・ 平和の道 ~





平戸市立度島小中学校 学校だより No.16 令和6年9月2日(月) 文責:校長 園田栄作

2 学期も「やさしく」かしこく。たくましく」 ~ 日常生活の充実を通して!

今年の夏は、何日も猛暑日が続いただけで さて、2学期の目標も「やさしく かしこ 暑日を記録するところもあり、大変暑さが 教育活動に取り組んでまいります。 厳しい夏休みとなりました。お子様や御家 族の皆様の体調はいかがだったでしょう そのために、 I 学期同様「Smile 崩してしまい、改めて健康のありがたさを の **Life** の意味を(**いのち**)だけではなく、 感じたところでした。

また、子どもたちの日焼けした様子から、 習、部活動、社会体育、学習会など充実した 日々を過ごしてきたことを感じました。

にしていきたいと思います。

はなく、場所によっては40度を超える酷くたくましく」の子どもの育成を目指し、

か。各家庭からは、大きな事故やケガの報告 Challenge & Life」を合言葉に掲げ、取 がなく、安心しました。ただし、私は体調を り組んでいくわけですが、この合言葉の中 (生活)も含めて捉えます。日常生活を充実 させることで、実りあるものにしていきま す。2 学期は、学習発表会や駅伝大会、小学 学級レクリエーションや海水浴、駅伝の練 校陸上大会、学カテストなどがあります。ど れも、その日だけ頑張っても良い成果は表 れません。それまでの練習や学習だけでは なく、家庭での過ごし方が重要です。特に、 44 日間の夏休みが終わり、いよいよ本日 中学3年生にとっては、進路の決定に関わ から 2 学期がスタートしました。体調面に る重要な時期となります。I 学期同様、2 学 十分気を付けさせながら、充実した2学期 期も子ども達のために、保護者や地域の方 の御協力をよろしくお願いします。

暑い中、ありがとうございました(PTA 奉仕作業)

保護者や子どもたち、教職員の参加のも と、PTA 奉仕作業を行いました。つつじ が覆われるほど、茂っていた雑草でした が、皆様の御協力のおかげで、「た・く・ し・ま」の文字がはっきり浮かび上がるほ ど、スッキリと刈り上げることができまし た。暑い中にもかかわらず、たくさん参加 してくださり、ありがとうございました。 2学期の教育活動を、気持ちよくスタート することができます。



始業式、児童生徒代表挨拶

できるようになることです。

二つめは、

サッカーの時に、

リフティングを十五回

。 ぼくは、二学きにがんばりたいことが三つありま

めあてやまとめを考えたいと思いました。です。友だちが、算数の自しゅ学しゅうをやっていてうと、算数の自しゅ学しゅうをやったことがないから一つ目は、算数の自しゅ学しゅうです。なぜかといす。

まねしたいと思いました。いいと思うからです。ぼくもうかしてパスをしたらかっこなぜかというと、兄のように、



です。

「ごくは、二学きも三つのことを守って、すごしたいり、図書の本をもとの場所にもどしたりしたいです。
あわてていても、トイレのスリッパをならべたす。あわてていても、トイレのスリッパをならべたすがというと、みんながきれいに使えないし、もとなぜかというと、みんながきれいに使えないし、もとをがかというと、みんな時も、おちついて行どうします。

一学期の反省と二学期頑張ること

二学期にがんばり

たいこと

小学二年

0

0

四月から五ヶ月が過ぎ、一学期を振り返ると歓迎遠足や運動会、生徒総会など

0

00

たくさんの行事がありました。その中で感じた反省を生かし、二学期に頑張りた

一つ目は勉強です。三年生になり受験の年となりましたが、一学期は今まで通いことが二つあります。

| べて出る実力テストになります。今までの勉強法を見直し、 | ませんでした。しかし、二学期からは一年生からの範囲がす | りその日習ったことの復習やテスト範囲をワークだけで復習することしかしてい | 一つ目は勉強です。三年生になり受験の年となりましたが、一学期は今まで通

実カテストでは各教科七十点以上を目標に頑張ります。解き直したりして、日々の勉強を充実させたいです。そして一年生からの範囲を効率よく復習したり、入試問題を十年分

際は先生方に助けてもらうことも多くありました。二学期は、先生方に教えても よう~」です。 積極的に発表したりできるように意識したいです。 としての役割も大きいと思います。 を行えるようにしたいです。特に二学期は学習発表会があり、 らったことを活かしながら、先生方の手をできるだけ借りずに、 は「Impossible 二つめは自分達(自分)が主となって指示することです。今年の生徒会テーマ 一学期は、 is nothing」〜まだここにしか無い発想で自立の風を吹かせ 運動会のソーラン節を中学生だけで考えましたが、 先頭に立って生徒に指示をしたり、 自分の学習委員長 自分たちで行事 人前でも 実

・そして

を充実させ、生活面では最高学年として皆の良い手本になるように頑張ります。二学期は一年の中で一番長く受験に向けても大切な学期です。毎日の勉強内容